



## APOSTOLADO DE LOS SAGRADOS CORAZONES UNIDOS DE JESÚS Y DE MARÍA

### 4 de diciembre de 2025 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL CORAZÓN DOLOROSO E INMACULADO DE MARÍA

A los coordinadores:

Paz y alegría recibe, Amada Alianza Trinitaria.

Yo, el Corazón Doloroso e Inmaculado de María quiero, hijos míos, ordenar a lo que la Sabiduría Divina se refiere con los primeros días del mes. La Santísima Trinidad quiere que las Devociones de los primeros martes de mes, miércoles de mes, los primeros jueves de mes, los primeros viernes de mes, los primeros sábados de mes y los primeros domingos de mes –que son días especiales de reparación– oren normalmente a las 7 de la noche todas las devociones.

Es decir, la Devoción correspondiente al día más las Devociones añadidas que les hemos pedido agregar. Como en este año la Corona de Oro al Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús. Más la oración litúrgica de Vísperas al inicio de la transmisión y de Completas al final.

Cuando la Santísima Trinidad se refiere a que los primeros días de cada mes oren las devociones correspondientes, se refiere a cómo lo han venido haciendo. Por ejemplo, los primeros sábados de mes: oran Vísperas. Luego el Cenáculo con los misterios de reparación. La oración de Consagración de Primer Sábado. La Corona de Oro al Sagrado Corazón Eucarístico. Y terminan con Completas. La Santísima Trinidad se refiere a todo el programa completo, no solo a la oración específica del día, sino al orden normal con el que inician. Desde Vísperas, más la devoción del día, más la devoción del año, más completas; y en algunas ocasiones algunas oraciones añadidas, específicas, por alguna celebración particular.

Es decir, van a orar todas las oraciones estipuladas; no solo las correspondientes por ser un día primero de mes, sino todas las que normalmente y diariamente oran.

Cuando la Santísima Trinidad se refiere a que esos primeros días de mes sean las Coordinaciones mundiales las que participen, en comunión, orando las devociones, se refiere a la Coordinación Mundial General del Apostolado, que implica desde el Coordinador hasta el Tesorero. Y las Coordinaciones Mundiales que dirigen Ramas, Fraternidades, Cruzadas que implican al Coordinador Mundial de una Rama hasta su Tesorero. Es decir, los equipos mundiales. Desde la Coordinación Mundial General y las Coordinaciones mundiales específicas que dirigen cada Rama, cada fraternidad, cada Cruzada. No las Coordinaciones nacionales y, no, las Coordinaciones locales. Ellos ya participan el resto del mes, en las diferentes devociones.

La Santísima Trinidad se refiere a las Coordinaciones Mundiales: la Coordinación Mundial General del Apostolado, la Coordinación Mundial de la Cruz, la Coordinación Mundial de los Sacerdotes, la Coordinación Mundial de los Jóvenes, la Coordinación Mundial de los Religiosos, de los Niños, de la Cruzada de Intercesión, de la Cruzada de Reparación. Esas coordinaciones que implican desde el coordinador hasta el tesorero.

Con esto, la Santísima Trinidad desea que el Apostolado Mundial pueda contemplar a sus Coordinaciones Mundiales orando juntas las primeras devociones del mes.

Espero, hijos amados, que con esta instrucción queden claros de que es: la devoción completa, desde Completas, la devoción del día, las oraciones específicas que se puedan agregar. Es toda la cronología de la oración como lo hacen normalmente. Y quienes deben participar unidos son las coordinaciones, el equipo mundial general y de cada Rama. Es decir, las cabezas orando las devociones primeras del mes, dando testimonio de unidad, de comunión, de amor, de obediencia.

Con mi Corazón Doloroso e Inmaculado les bendigo.

En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.  
Ave María Purísima, sin pecado original concebida.